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12 de maio, 2016

Cardeal Patriarca de Lisboa afirma que “Fátima é um grande mistério”

 
Cardeal Patriarca de Lisboa afirma que “Fátima é um grande
mistério” 
D.Manuel Clemente preside à peregrinação internacional aniversária de maio
que conta com 177 grupos inscritos provenientes de vários países dos cinco
continentes
 

A nova sala de imprensa do Santuário de Fátima acolheu esta tarde a habitual
conferência de imprensa que antecede a peregrinação internacional aniversária de 12 e
13 de maio.

“Fátima é um grande mistério onde a nossa própria história se tem recentrado,
 reinterpretado e projetado em termos internos e externos” e por isso “vir a Fátima é
reencontrarmos algo muito central na vida da Igreja Católica”, afirmou D. Manuel
Clemente.

“Nós bispos ainda ficamos espantados com o que aconteceu relativamente à virgem
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peregrina. É sempre diferente, os relatos das pessoas têm sabor de um relato
evangélico de 2000 anos”, afirmou ainda.

D. Manuel Clemente falava aos jornalistas, em conferência de imprensa, na qual
participaram o bispo de Leiria-Fátima, D. António Marto e o reitor do santuário de
Fátima, pe Carlos Cabecinhas.

Questionado sobre a presença do Papa Francisco na celebração do Centenário, o
Cardeal Patriarca disse que os bispos desconhecem ainda de que forma é que o Papa
vai concretizar a sua “intenção de vir a Fátima” em 2017.

D. Manuel Clemente disse esperar que o Papa venha “de véspera, pelo menos”.

“Sabemos que vem a Fátima, assim tenha saúde”, acrescentou.

Por sua vez, D. António Marto afirmou que "não se compreende Fátima sem o Papa nem
o Papa Francisco sem Fátima".

O  prelado citou a intervenção do Papa na última audiência geral sobre o 13 de maio,
realçando que na mesma já era visível uma preocupação com "o núcleo da mensagem",
evocando ainda a "devoção" de São João Paulo II.

"São pequenos sinais para dizer que vem", prosseguiu.

O bispo de Leiria Fátima, durante a alocução aos jornalistas falou também da visita da
Imagem Peregrina pautada por expressões de alegria, entusiasmo, carinho, emoção que
“eram os sentimentos que se viviam nas ruas, por onde a imagem ia passando”.

“Este ato fez chegar a mensagem como revitalização da fé ocasião bela e providencial
aliada ao ano jubilar da misericórdia sintetizada na mensagem de Fátima”, acrescentou
ainda D. António Marto que salientou a coincidência desta peregrinação nacional da
Imagem ter terminado na altura em que assinalam  85 anos depois da primeira
peregrinação dos bispos Portugueses a Fátima.

O prelado diocesano fez ainda uma referência ao ideal Europeu e à forma como ele tem
sido adulterado pelos diferentes protagonistas da cena política mundial.

Na conferência de imprensa desta tarde participaram algumas dezenas de jornalistas
presentes no Santuário para cobrir a peregrinação internacional aniversária.

TAGS: peregrinacao aniversaria
www.fatima.pt/pt/news/cardeal-patriarca-de-lisboa-afirma-que-fatima-e-um-grande-mist
erio-

https://www.fatima.pt/pt/search/tags/peregrinacao-aniversaria
https://www.fatima.pt/pt/news/cardeal-patriarca-de-lisboa-afirma-que-fatima-e-um-grande-misterio-
https://www.fatima.pt/pt/news/cardeal-patriarca-de-lisboa-afirma-que-fatima-e-um-grande-misterio-

	Cardeal Patriarca de Lisboa afirma que “Fátima é um grande mistério”

